## 令和7年香美市議会定例会3月定例会議一般質問

質問者・質問方式	質問事項	質 問 要 旨	質問の相手	答弁者
3番 中平 麻衣	1. 教育長不在 に関連する市長	市長のSNSにおける発言、また、教育長不在について、以下問う。	市長	
一問一答	の発言	(1) SNS投稿内の事実に反する表現等について。		
(答弁込80分うち質問30分)		① かねてよりフェイスブック等で発信されている内容は、市長という公人としてのものか、それとも、依光晃一郎という私的な一個人としてのものか。		市長
		② フェイスブックなどへの投稿は、公人・私人に関わらず、全世界に向けて、消すことのできないものとして発信されることを理解した上で行われているのか。		IJ
		③ 12月14日の投稿で、は議会についても言及されている。投稿には「また香美市議会は、市長と教育委員が対立している状況を解消しなければ、市長の人事案には賛成しないというスタンスです」とある。市長の考える「議会のスタンス」とは何か。		n
		④ 議会として、指摘されている点で、まとまったスタンスなどとったことはない。事 実とは異なる発言をすることで、議会および議員をおとしめることになるという認識 はなかったのか。		IJ
		⑤ 議会という合議体を形成する一員ではない当事者以外の者が、「議会のスタンス」 などと決めつけた発言をすることは、議会軽視、議員軽視である。これを認め、削除・ 訂正する考えはあるか。		n
		⑥ 「民意」「説明(市民に対する)」と市長は言われるが、議員も民意を代表する存在である。二元代表制の意義と、香美市が通年議会となっていることをどのように考えているか。		II
		(2)教育長不在について。 1月22日に、市長が個人的に開催された「教育長不在問題に関する市民説明会」後の報告が投稿されている。教育委員の本来の目的として、広く地域住民の意向を反映ということに触れられているが、これは、教育委員だけではなく、議会にも求められる機能の一つだと考える。		

## 令和7年香美市議会定例会3月定例会議一般質問

質問者・質問方式	質問事項	質 問 要 旨	質問の相手	答弁者
3番 中平 麻衣 一問一答	1. 教育長不在 に関連する市長 の発言	① 早期に教育長人事案を上程し、地域住民の代表で構成される議会に諮ることはしないのか。	市長	市長
(答弁込80分うち質問30分)		② 「私としましては、市長と教育委員さんが信頼関係を取り戻さない限り、新たな教育長を選ぶことはできない(合意のないままに新たな教育長を選ぶと、教育委員会事務局が大混乱となる)と考えており、しばらく教育長不在が続くことを、改めておわび申し上げます。この責任は、当然私にあります」ともある。教育委員との合意がない教育長がいることと、教育長が不在であることを天秤にかけて、後者が良いという判断をしたととれる。		1)
		③ 多くの市民が、いつ教育長は決まるのかと心配していると考える。いつ人事案を提出するのか。		JJ
	2. 公立学校施 設における体育 館等への空調整 備		教育長職務代理者	
		① 市内小・中学校の空調設備整備率は(全ての学校について、また、避難所に指定されている学校についての数字を)。		教育振興課長
		② 空調設備整備臨時特例交付金を活用して、近々、小・中学校屋内運動場の空調設備整備予定は。		II .
		③ 交付の条件に断熱性の確保があるが、同時に行う必要はなく、後年度の実施が可能である。認識は。		II .

- 2 -

3